
令和７年度第１回船橋市青少年問題協議会 

 

次   第 

 

１．市長挨拶 

 

２．委員紹介 

 

３．議題 

   (１) 船橋市の小中学校における部活動の地域移行の進捗について 

     【保健体育課】 

  (２) 放課後ルームの現状と今後について 

     【地域子育て支援課】 

(３) スクールカウンセラーの現状と今後について 

   【指導課】 

(４) 不登校について（校内教育支援センターの１年間の状況） 

   【指導課】 

(５) 令和６年度青少年関係事業実績報告及び令和７年度青少年関係事業 

実施計画について 

【青少年課】 

  

４．報告事項 

(１) 船橋市自転車乗車用ヘルメット購入費補助金について 

【市民安全推進課】 

 


